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自治会長 戸井出琉

現在、コリーナでは3つの自治組織があります。

①【施設管理組合】 ②【自治会】 ③【バス運営会】

今年の自治会及び管理組合の総会で、管理組合と自治会の統合を検討する事になりました。この間にバ

ス運営委員会が発足しましたので、2022年4月を目標に３つの組織を統合する事を進めています。

自治会は任意加入、管理組合は土地所有者が全員加入と難しいところもありますが、統合する事で組織の

スリム化、地域内で問題があった場合の窓口は一本になるなどのメリットがあります。

特に気になる自治会がどうなるかを、案段階のポイントをお知らせします。

①班長制度の見直し

班長制度は廃止します。体力的、時間的などで班長を引き受けるのが難しい世帯もあり、その制度があ

るから自治会に入れないと言う不安を解消します。

現班長の役割は、他の方法で引継ぎします。回覧板は、班世話役（有志募集）が起点だけを受け持ち今ま

で通り 班内で回覧します。（起点となる班世話役が居ない場合はコミュニティーが代行をします。）

情報のスピードが大事な広報などの個別配布はコミュニティーが依頼する専任者が配ります。

②班制度
従来通りです。現在ある十一班はそのままです。班長が持ち回っていた班活動費の未使用金の扱い

については検討中ですが基本は班にお任せします。

③ゴミステーション
従来通りです。ゴミ当番は今までとおり継続します。

年3回の行政の依頼による、一斉清掃は各家庭単位及びコミュニティー主導で環境整備します。

④自治会費
正会員は”管理組合費＋自治会費” 総額は現在の14,600から12,000円となり2,600円減額の”コミュニ

ティー”運営費を予定しています。(土地所有者、及び賛助会員は400円増額の予定です）。

回収方法は、管理組合費徴収時（銀行振り込み）に行います。

*色々な意見がありますが、自治組織のスリム化、少し距離を置いた住民の親睦で今後のコリーナの生活を

意識した取り組みを考えています。詳しくは１２月発行の管理組合ニュースをご覧下さい。

11月13日9時より公民館の防災物置に保管されている、発電機、

LED照明、懐中電灯、などの点検を行い特に問題はありません

でした。ガソリン発電機は、ガソリンを抜いて保管してい

ます。時々は使用した方が良いとの事で、必要な方に

はお貸しますので、公民館まで問い合わせください。

防災訓練（機材点検）

今年の自治会の大きな動きはコリンタ号です。運行して2ヶ月程が経ち、病院、買い物、駅、通学などに

利用されています。十分ではありませんが住民の声を運行に反映する事が出来、今まで以上に利用して頂いて順調な滑り出しのように

思われます。毎日の運転ボランティアさんや、運営を管理する裏方さん、また実現に向けて取り組んで頂いた市の総務課の皆様には感

謝いたします。一方で、これで良いのかとも思った１年でした。毎日来ていた市営の路線バスが、ある日を境にこの地区に来なくなり、コリ

ンタ号に変わりました。つまり行政が縮小したサービスを住民自ら補うのは本来の姿では無いのでは？と疑問を抱いています。どこかで

無理しているのであれば1年、3年後は受け継いでいけるのか、現実に継続した市の補助金及び運転ボランティアさんの協力が無ければ

コリンタ号の運営は続きません。今後出てくる課題を解決しながら、行政には高齢化、少子化の現状を見据えたた中期、長期の公共交

通機関の将来像を見える形で表して頂きたいと思います。 ( 編集後記 ）

編集コラム

環境整備の定期的な草刈り時に歩道花壇の使用有無が分

からずに刈ってしまうケースがありその苦情も受けています。

今後、使用花壇には、目印を付け草刈りの対象から外します。

ご自宅の前の歩道花壇を使用希望の方は、管理組合に電話か

メールで申し込んでください。次回の草刈りは来年5月予定なので第1回登録は4月15

日までとします。なお、安全視界確保の為、植栽は高さ１ｍ以内で整備願います。

ご連絡! 年末年始のお休み

管理組合 ：12月25日(土）～１月6日(木）

コリンタ号：12月30日(木）～1月3日（月)

現8,600円 現6,000円

歩道に設置された花壇を登録制度にします （管理組合）


